
平成２８年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

３－１

日 本 共 産 党 ３８番 阿 部 裕 美 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発事故から５年、生業・生活再建について

１ 大津地裁の高浜原発運転差し止めの仮処分決定をどのよ 企画調整部長 エネルギー課

うに受け止めているのか尋ねたい。

２ 県は、独自の事故検証委員会を設置し、今回の原発事故 知 事 原子力安全対策

を検証すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 課

３ 東京電力がこれまで存在しないとしていた炉心溶融の社 危機管理部長 〃

内基準が存在していたと公表したことについて、県はどの

ように検証していくのか尋ねたい。

４ 福島第一原発の汚染水について、１日に何トン発生し、 〃 〃

どのように処理されているのか尋ねたい。

５ 東京電力が溶接型タンクに全て切り替えるとしていたフ 〃 〃

ランジ型タンクを一部使い続けるとしたことについて、県

の考えを尋ねたい。

６ 汚染水を処理した水であっても希釈して海に流すことは 〃 〃

許されないと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 中間貯蔵施設の早期整備に向け、飛躍的な体制強化を国 生活環境部長 中間貯蔵施設等

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 対策室

８ 県は、約半数の人が復興を実感できないと回答した地元 企画調整部長 企 画 調 整 課

紙の世論調査の結果をどのように受け止めているのか尋ね

たい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 避難者支援、賠償問題について

１ 全ての避難者が生活再建を果たすまで、国と東京電力が 避難地域復興局 避難者支援課

支援することを大原則とすべきと思うが、県の考えを尋ね 長

たい。

２ 避難指示区域以外の避難者について、特定延長以外は応 〃 〃

急仮設住宅から全て退去させるということなのか、県の考

えを尋ねたい。

３ 県内避難者への家賃補助について、妊婦と子どものいる 〃 〃

世帯のみが支援の対象ということなのか、県の考えを尋ね

たい。

４ 家賃補助の実施に当たり、県内と県外の避難者で対象範 〃 〃

囲に差を設けるべきではないと思うが、県の考えを尋ねた

い。

５ 商工業等の営業損害について、事業者との交渉を誠実か 原子力損害対策 原子力損害対策

つ丁寧に行い、被害者の立場に立って十分な賠償を行うよ 担当理事 課

う東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 農業問題について

１ 本県の米、桃、肉用牛の平均価格について、全国平均と 農林水産部長 農産物流通課

比べどのような状況にあるのか尋ねたい。

２ 県は、県産農産物の価格の回復に向け、どのように取り 〃 〃

組んでいくのか尋ねたい。

３ 原発事故によって農林水産業では何が起き、何が問題と 〃 農 林 企 画 課

なったのか、農林水産業分野における事故後５年間の総括

を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ ＴＰＰ協定の発効により畜産農家の減少が更に進むこと 農林水産部長 畜 産 課

が懸念されるが、県はどのような対策を講じるのか尋ねた

い。

５ ＴＰＰ協定の発効により増大が予想される輸入農産物の 保健福祉部長 食品生活衛生課

検査について、県はどのように考えているのか尋ねたい。

６ 食料自給率の向上に向け、県はどのように取り組んでい 農林水産部長 農 林 企 画 課

くのか尋ねたい。

７ 県は、桃の産地の再生にどのように取り組んでいくのか 〃 園 芸 課

尋ねたい。

四 障がい者対策について

１ 「障害者差別禁止条例」を制定すべきと思うが、県の考 保健福祉部長 障がい福祉課

えを尋ねたい。

２ 障害者差別解消支援地域協議会をどのように活用するの 〃 〃

か、県の考えを尋ねたい。

３ 県内の民間企業における障がい者の雇用率と全国順位を 商工労働部長 雇 用 労 政 課

尋ねたい。

４ 県の知事部局における障がい者の雇用率と全国順位を尋 総 務 部 長 人 事 課

ねたい。

５ 県は、障害者雇用促進法の改正を踏まえ、障がい者の就 商工労働部長 雇 用 労 政 課

労支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、障害者優先調達推進法に基づく物品等の調達にど 保健福祉部長 障がい福祉課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 学校の統廃合問題について 教 育 長 教 育 庁

１ 公立小中学校の統廃合に当たっては、学校が持つ役割を

踏まえ、地域の合意を得て進めるべきと思うが、県教育委

員会の考えを尋ねたい。

２ 小中一貫教育の導入に当たっては、教育的効果を十分に

検証すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


